

La consellera de Educación, Cultura y Patrimonio del Consell Insular de Formentera, Sonia Cardona y la consellera de Turismo, Comercio y Movilidad, Alejandra Ferrer, han presentado esta mañana el material de difusión del patrimonio cultural de la isla, editado conjuntamente entre el área de Cultura y Patrimonio y el área de Turismo de Formentera.

Se trata de dos folletos sobre el patrimonio arquitectónico y etnológico de Formentera, en el que se detalla la historia de las iglesias, templos y los molinos harineros de viento, con el objetivo de difundir los valores patrimoniales de Formentera entre visitantes y residentes. Cada folleto cuenta con una tirada de 5.000 ejemplares.

Asimismo, se ha editado una Guía del patrimonio cultural de Formentera, con una tirada de 2.000 ejemplares, y con los contenidos divididos en patrimonio arqueológico, conjuntos históricos, defensa y señalización costera, lugares históricos, caminos y división territorial, patrimonio etnológico y patrimonio inmaterial.

Las fotografías de los dos folletos y de la guía cultural han sido realizadas por Alfredo Montero. En cuanto a la preparación de contenidos, diseño y la impresión de los folletos ha sido a cargo del área de Cultura, mientras que el área de Turismo se ha encargado de la traducción. El diseño y la traducción de la guía cultural han sido realizados por el área de Turismo y los contenidos y la impresión por el área de Cultura.

Este material se distribuirá en las Oficinas de Turismo de Formentera, así como en los monumentos patrimoniales a los que se hace referencia en los folletos. La guía cultural se ha ideado con el objetivo de distribuirla como material promocional en las ferias turísticas. Asimismo, todo el material estará a disposición de los usuarios en la página web del patronato de Turismo de Formentera <a href="www.formentera.es">www.formentera.es</a>, así como en la web del Consell Insular de Formentera

Asimismo, se han renovado dos convenios de colaboración en materia de patrimonio, uno con la Fundación Illes Balears referente al Molino viejo de la Mola y el otro con la Diócesis de Ibiza y Formentera sobre la iglesia de Sant Francesc Xavier.

La Fundación Illes Balears, titular del molino viejo de la Mola y el Consell Insular de Formentera, han firmado este acuerdo con la presencia de su directora gerente, Magdalena Femenia, para la contratación de una persona para el servicio de vigilancia del molino, con el fin de que este bien pueda ser visitado. El horario de apertura es de martes a sábado de 9.30 a 13.30 horas durante la temporada de verano.

En cuanto al convenio con la Diócesis de Ibiza y Formentera, se ha contado con la presencia del cura de Formentera, Miquel Àngel Riera para la renovación del contrato de una persona para el servicio de vigilancia de la iglesia de San Francesc Xavier, a fin de que el templo disponga de un horario de visita: de martes a sábado de 10 a 14 horas durante la temporada de verano.

El presupuesto total de la edición del material de divulgación patrimonial ha sido de 10 mil euros sufragados a partes iguales entre el área de Turismo y Cultura.

El Consell Insular de Formentera es consciente de la estima de los formenterenses por nuestro patrimonio, por lo que desde el área de Cultura y Patrimonio se seguirán haciendo esfuerzos para conservar los bienes patrimoniales de Formentera.